
令和５年６月那珂川市議会定例会 

一  般  質  問  通  告  書 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

1 松尾 正貴 

(1) 中学校部活動に

おける公共施設利

用料の減免規定に

ついて 

① 中学校の部活動の意義をどう考えている

か 

② 市内３中学校において、中体連の大会や発

表会等と同様の環境で練習やリハーサルが

できているか 

③「ミリカローデン那珂川」及び今後完成予定

である「那珂川市総合運動公園」の減免規定

について 

④ 中学校の部活動における減免規定の必要

性について 

２ 真鍋 昭洋 

(1) 中山間地域にお

ける市道の安全性

について 

① 市道側溝の落ち葉や土砂の堆積について 

② 豪雨における市道の安全対策について 

③ 市道の安全確認・点検について 

３ 春田 智明 

(1) 防犯対策におけ

る防犯カメラにつ

いて 

 

 

① 防犯カメラの有効性について 

② 設置台数について 

③ 導入費用と維持管理費用について 

④ 設置要望の有無と件数について 

⑤ 過去５年間の設置台数の推移について 

⑥ 防犯カメラ設置基準について 

⑦ 過去５年間の警察への画像の提供につい

て 

⑧ 防犯カメラ設置に対する市の考えについ

て 

⑨ 犯罪発生率の低下を目的とした防犯カメ

ラ増設について 

⑩ 防犯カメラ設置助成金制度について 

(2) 鳥獣被害対策に

おける煙火（花火）

について 

① 煙火の有効性について 

② 煙火消費保安手帳について 

③ 保安教育講習受講について 

４ 稲生茉莉子 

(1) 持続可能な自治

会の運営について 

① 自治会の業務負担軽減について 

② 広報物配布における自治会以外への業務

委託について 

(2) 生徒指導提要の

改訂について 

① 生徒指導について 

② 現場への周知と対応について 

 
 
 



順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

５ 田中夏代子 

(1) 子どもの体力向

上のための取組に

ついて 

① 本市の小中学校の子どもたちの体力につ

いて 

② 体力向上のための取組の現状は 

③ 今後の課題について 

(2) 認知症の方の徘

徊行動対策につい

て 

① 認知症と診断された人数 

② 徘徊行動に対する支援の現状は 

③ 今後の課題について 

(3) 帯状疱疹ワクチ

ンについて 

 

① 帯状疱疹疾患の患者数について 

② 近隣市の公費助成について 

③ 市の考えについて 

６ 平山ひとみ 

(1) 男女賃金格差是

正について 

① 会計年度任用職員について 

② 市内民間企業への取組について 

(2) 自転車用ヘルメ

ットについて 

① 市の見解と現在取り組んでいることは 

② 購入補助について 

(3) 生理の貧困につ

いて 

① 生理用品の公共施設での配布について 

② 学校での配布について 

(4) ドラッグストア

との連携について 

① 現在の取組は 

② ベビー用品、生理用品、介護用品等市民の

負担軽減につなげる取組について 

７ 吉永 直子 

(1) 障がい者の自立

と生活の質の向上

における支援につ

いて 

① 就労支援について 

② 余暇活動の充実について 

③ 就学期の支援について 

④ 親亡き後の支援について 

(2) 学校給食牛乳廃

棄について 

① 廃棄の現状について 

② 対策について 

８ 羽良 和弘 

(1) 誰もが使いやす

い公園トイレにつ

いて 

① 都市公園におけるバリアフリートイレの

清掃、点検について 

② バリアフリートイレの設備の充実につい

て 

③ 学校における教育的啓発について 

(2) 文化の香るまち

づくりについて 

① 現在の土地開発における発掘調査による

出土品の状況について 

② 保管状況と今後の課題について 

③ 歴史に触れる場の整備について 

 
 
 
 
 



 
 
 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

９ 津留 渉 

(1) コミュニティバ

ス（かわせみバス）

の今後について 

① 直近の年間利用者数と収支率について 

② 地域運行の調査と検討、モデル的な地域運

行について 

③ 住民から利用されやすい定期券などの設

定について 

④ コミュニティバスの電気自動車導入（ＥＶ

化）について 

⑤ 公共交通相互乗り入れ、他自治体との広域

連携について 

(2) 職員の人事交流

について 

① 国、県、民間企業とのこれまでの人事交流

の実績と成果について 

② 地方公務員の共通資格制度について 

③ これからの職員人事交流の考え方につい

て 

(3) 企業版ふるさと

納税について 

① これまでの取組について 

② 他自治体の取組状況について 

③ 金融機関などとの連携について 

④ 今後の計画と全課によるバックアップ体

制について 

 
 


